

# Empresa concesionaria que construye el hospital ya inició movimiento de tierras

**PUERTO VARAS.** *Directora del Servicio de Salud del Reloncaví realizó una inspección técnica en terreno.*

Una visita técnica al terreno donde se está construyendo el futuro Hospital de Puerto Varas realizó ayer la directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, quien se reunió con representantes de la empresa encargada de la obra, So-

ciudad Concesionaria Sur Austral, y con el inspector técnico fiscal del Ministerio de Obras Públicas, Jorge Lira.

En el encuentro se informó que actualmente están en proceso de movimiento de tierras, proyectando para mayo el comienzo de cementado.

En noviembre de 2023 se reactivaron los trabajos, luego de una suspensión de 8 meses producto de hallazgos arqueológicos. De acuerdo a la planificación, la puesta en marcha del Hospital de Puerto Varas podría entrar en vigencia en 2028.

Entretanto se espera que en septiembre de este año se inicie la etapa de edificación.

La construcción del Hospital de Puerto Varas forma parte del plan del Ministerio de Salud y Concesiones del MOP para levantar hospitales de mediana complejidad en las regiones de Los Ríos y Los Lagos. La inversión alcanza los \$140 millones y demandará más de mil trabajadores.



SE PUEDEN APRECIAR LAS FAENAS DE CONSTRUCCIÓN EN PUERTO VARAS.